

"La reactivación del Sistema Nacional de Reforma Agraria hace parte de los esfuerzos que desde el Gobierno del Cambio buscan reconstruir esa institucionalidad agraria, articular de manera eficiente el sector y, sobre todo, garantizar que dicha institucionalidad en verdad sea eficiente y eficaz, y garantice los derechos de los y las campesinas sujetos de especial protección constitucional que habitan el campo colombiano": Jhenifer Mojica, ministra de Agricultura.



MinAgricultura conmemora los siete años del Acuerdo Final de Paz con la instalación de la Comisión Intersectorial de Reforma Agraria, luego de casi tres décadas.



Gobierno reduce requisitos para que 400 mil familias productoras de panela y aromáticas vendan a entidades públicas.



Con programa nacional de bioinsumos, MinAgricultura le apuesta a transición agroecológica en la producción de alimentos



En Boyacá, 324 familias campesinas recibieron títulos de propiedad



Por primera vez se imparten medidas de protección a favor de pueblos indígenas del Amazonas



Productores agropecuarios del Putumayo le apuestan a la calidad e inocuidad primaria



Mujeres piangüeras del Pacífico beneficiadas con embarcaciones, motores y kit de seguridad

Así va la Reforma...



← Post

J. Mojica
@jmojicaflorez

La comida más rica que he probado me la prepararon hoy en la Comunidad Koushalai en #Maicao. Frijolitos guajiros, berenjenas rellenas con carne y queso de 🧀, masita de yuca con vegetales, chicha de maíz 🌽 y berenjena y dulce también de 🍇. Resultados de la acción urgente #HambreCero y anticipación con soluciones de agua y goteo de precisión. Gracias equipos @MinAgricultura y @FAQ_Colombia, el hambre en #LaGuajira la afrontan las mismas comunidades con nuestro acompañamiento 🤝

